

スタッフに聞きました！今月のGood & New



久しぶりに連絡が来た友達とご飯に行き、まったりと老後について語り合いました。



2月も大きな病にかからず無事過ごせました。



2月は毎週フットサルが出来て健康的に過ごせました！
動ける体でいなくては！！



2月は、リーグも開幕して、海外サッカーも含めて、育児の合間に、色々なサッカーが見れて最高です...DAZN様様!!
仕事もポチポチしてきまーす。



会社のトラックで初めてデコトラのイベントに参加出来た事です!!
メンバーの人達といままで以上に話も盛り上がりつつめっちゃくちゃ楽しかった事です!!



2月も週末は会議で大阪！何連続？
ちょっとした情報も、今後の成果に繋げる為に楽しく行動が出来た事。



プライベートな時間が多くあったのでリフレッシュできました！



2月から独り立ちできました！
これからはもっと頑張ります。



大阪のオートメッセに行って色々な車を見る事が出来た事です！



2月も安定の無事故、無違反！！
今後も気を抜かないようにします。



保育園最後の生活発表会に行きました。
来月は卒園式、小学校の卒業式、小学校入学のお祝い、中学校入学のお祝い、毎月めでたい！めでたい！
私の財布はめでたくないけどな。
来年もコレのルーティンですから(笑)
頑張って働きますー♡



日間賀島へ海産物&日帰り温泉に行きました。
以前から気にはなっていたのですがコロナ、インフルの影響もあり逆に狙い目と思いきやマスク防備で行きました。
車海老の踊り食いやタコのしゃぶしゃぶなど満喫できました。



妹が家に来たとき色々料理を作ってあげると喜んで食べてくれました！



2月は息子を、連れてしまじろうコンサートに行ってきました！楽しんでいたので嬉しかったです！また次回も参戦しに行こうと思います！



信号のない横断歩道で止まって小学生に道を譲ったら振り返って手を振られて嬉しかったです。



今月もハッピーです。8人目の孫が産まれました。子供たちがたくさん孫を産んでくれて嬉しいです。後は孫が大きくなるのが楽しみです。まだまだ仕事も阪神応援もがんばるぞ。



肩を痛めてお休みいただいた間 電気治療して 温泉治療して 平日しか出来ない事して お友達とランチして...という出来る事ができて いい休暇でした。
ありがとうございました。



高校の同級生と福岡旅行にいつてきました今しかできない事を楽しんでいきます！



2月は友達といっぱい遊んだ月でした!!
来月は引越ピーク時期になるので体調管理に気をつけたいと思います(> <)



寒かったり暑かったり、バイク通勤を試してみたりしてましたが、雪で死にそうだったので、天気予報を、ちゃんとみます。



無事21歳を迎えられたことです。
おめでとう(「・w・」)
ひとし



毎年ライブに行っているアーティストさんの冬ツアーに今年も参加しました！
今年は2回行く予定でしたが、1公演中止になってしまいました。
5月末にある最終公演はまだ楽しみはお預けですが、体調を崩さないようにしっかり管理します！



去年の秋ぐらいから野球以外に新たな趣味ができたのでその友達とたくさん遊び、野球関係では大阪のMLBショップにも行って大満足です。



友達とドライブがてら色々なところに行ってきました。



久しぶりに家族とご飯に行けたのが嬉しかったです。



仕事も色々覚えてきて慣れてきたことです。



親友が比較的近くに引っ越してきたので、ちょいちょいお邪魔に行く楽しみが増えました。

**今月もこのメンバーで頑張りますので、
よろしくお祈りします！**